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Eliot Fournier. – J'effectue actuellement mon service civil dans un home pour personnes 
âgées à Savièse en Valais et entrerai bientôt en études de sciences politiques. J'ai déjà eu 
l'occasion de contribuer en tant que rédacteur à l'Infrarouge ainsi qu'au Peuple.VS, le journal 
du Parti socialiste du Valais romand, où j'ai pu représenter les positions de la JS et nos 
analyses radicales qui font trop souvent défaut ailleurs. 
Je suis actuellement membre du comité des JS du Valais romand, où je participe à organiser 
le travail de formation. Je suis par ailleurs passionné de littérature, de philosophie et de 
création artistique, notamment à travers l'écriture et l'administration depuis plusieurs années 
d'une grande communauté de ligne de création littéraire qui m'a donné une expérience de 
gestion de projet et de communication avec une équipe de contributeurs. La théorie politique 
me tient très à cœur, non pas comme un exercice abstrait de l'esprit mais comme le fondement 
radical de toute action politique. 
 
Alma Diaz. – Je suis actuellement étudiante en sciences politiques, en histoire et en sciences 
de l’information et de la communication à l’université de Neuchâtel et je souhaite devenir 
journaliste ce qui explique mon intérêt pour le journalisme et pour ce poste qui me permettrait 
d’appliquer des connaissances théoriques tout en promouvant les valeurs sociales, 
écologistes et féministes qui me sont chères.  
Côté militant, je suis membre de la jeunesse socialiste suisse et de la section neuchâteloise 
depuis trois ans, j’ai été membre du comité pendant un temps et je continue à m’impliquer 
autant que possible en tant que membre. Je suis également membre de la Grève du Climat et 
ces deux engagements m’ont permis d’acquérir différentes compétences dans la gestion de 
projets et du travail en groupe. Je suis une grande lectrice depuis toujours et j’apprécie tout 
particulièrement la poésie et la philosophie qui permettent des réflexions profondes et 
intéressantes, notamment Victor Hugo et Albert Camus.  
 
Projets :  
 
Changement de forme. Actuellement, l’Infrarouge est conçu sous la forme d'un magazine, 
avec des articles relativement courts imprimés sur papier glacé qui – en plus de ne pas être 
recyclable, est cher à produire et ne permet donc pas un grand tirage. Nous souhaiterions 
rapprocher le format physique de l’Infrarouge de celui d'un journal papier, avec plus de place 
pour les articles et un papier plus fin et moins cher qui permette un plus grand tirage afin de 
faire de l’infrarouge un organe de communication du parti qui puisse être distribué à toutes et 
tous les membres, mais aussi en dehors du parti.  
 
Changement de nom. Qui n’a pas déjà parlé du journal à une amie ou un ami et s’est vu 
répondre : « Ah oui, le débat télévisé de la RTS ! » ? Notre journal existait pourtant avant 
l'émission, mais force est d’admettre que la confusion est facile à faire et qu’elle n’est pas 
vraiment à notre avantage, nuisant notamment à notre visibilité en ligne (et donc à celle de 
nos idées). Une autre raison est que, si la technologie infrarouge permet de voir ce qui ne peut 

Contexte :  
Nous sommes deux romand•es candidat•es à la co-direction de l’Infrarouge pour reprendre 
le flambeau de ce projet, qui nous paraît être un important moyen de communication de la 
JSS tant dans la formation des membres que dans le recrutement et la mise en avant des 
valeurs socialistes. Partageant une vision et des projets communs pour le journal, nous 
avons pensé qu'une candidature commune avait du sens, aussi nous vous la présentons 
ensemble et vous remercions de votre temps et de votre confiance ! 



être vu autrement et exprime ainsi l’idée d’aller au fond des choses plutôt que de s'arrêter à la 
surface, elle est surtout utilisée à des fins militaires ou pour la chasse, une connotation selon 
nous malheureuse au vu des valeurs socialistes que le titre doit porter. Nous souhaitons donc 
réfléchir à un changement de nom et récolter les retours et opinions des camarades de la base 
du parti en vue de choisir un nouveau nom, élégant et optimal pour ce rare média de gauche 
dans le paysage suisse. 
 
Développement des canaux numériques. Nous souhaitons faire de l'Infrarouge non 
seulement un journal papier, mais également un média en ligne qui n'ait pas à rougir parmi les 
autres. Le contenu de fond est déjà produit au cours de l'élaboration d'un numéro, alors 
pourquoi ne pas en profiter au maximum pour le diffuser par tous les moyens efficaces ? Cela 
passe par une refonte du site internet de l’Infrarouge pour le rendre plus confortable 
d'utilisation et plus navigable pour les utilisatrice•teurs, notamment en publiant les articles sous 
forme de pages distinctes et partageables plutôt qu'un seul fichier PDF en bloc par numéro. 
L'objectif est qu'il puisse être une réelle ressource sur laquelle s’appuyer lors d'échanges ou 
de débats. Nous voudrions aussi entretenir une plus grande présence sur les réseaux sociaux, 
terrain de communication privilégié pour nous en tant que parti de jeunesse. Enfin, nous 
souhaiterions développer l'adaptation de certains articles et sujets sous forme de vidéos pour 
proposer un support d'information plus accessible à celles et ceux qui ne souhaiteraient ou ne 
pourraient pas lire un article ou un numéro entier. Thomas Bruchez a d’ailleurs déjà manifesté 
son enthousiasme pour travailler au développement de cet objectif au sein de la nouvelle 
rédaction et nous nous réjouissons de collaborer avec lui.  
 
Numéro focus et rubrique internationale. En plus des divers changements ci-dessus, nous 
aimerions proposer chaque année un numéro focus, probablement avant l’été pour combler 
une période plus « creuse » de la vie politique avec une réflexion thématique détaillée. Ce 
numéro aurait pour objectif d’explorer dans le détail un thème particulier et de proposer une 
précieuse ressource de formation aux membres comme au public extérieur, mais aussi 
d’éclairer l’actualité autrement (p.ex. dans le cadre du débat sur la caisse maladie unique : 
retour sur l’État providence, ses principes, origines et réalisations, ainsi que les causes et 
conséquences de son déclin). De plus, nous aimerions explorer la possibilité d'une rubrique 
internationale qui nous permettrait d'ouvrir un dialogue avec des camarades de gauche hors 
de Suisse en leur offrant un espace de discussion et d'expression dans nos pages pour 
partager un point de vue, une analyse d'actualité étrangère ou une réflexion quelconque du 
point de vue extérieur, mais allié, d'une organisation ou d’un parti de la gauche internationale. 
 
Objectifs : 
 
  2-3 numéros par année en fonction de nos capacités  

 
Permettre aux membres de partager leur expertise leurs spécialités dans les pages de 
l’Infrarouge  
 

• Répandre des analyses au sein de la JSS mais aussi dans les sections et en dehors 
du parti, dans la rue comme sur les réseaux  
 
Développer le site web et les adaptations vidéo  
 
Faire une tournée des sections pour présenter le projet et recruter des 
contributrice•teurs mais aussi écouter les retours et comprendre les envies de la base  
 
Ouverture sur la politique internationale 
 
Éclairer l’actualité grâce à des articles de fonds  


